



**Les sources proches de la rédaction de 237actu.com ont confirmé que le président de la Fédération ghanéenne de football a écrit à son homologue camerounais pour un match amical lors de la prochaine pause de la FIFA.**

En effet, la fédération ghanéenne veut un match amical qui se tiendra à Accra et est prête à couvrir toutes les dépenses. De son côté, la fédération camerounaise de football n'a pas encore réagi à la demande.

Selon des sources de la Fédération ghanéenne de football, la GFA est prête à couvrir les dépenses de la délégation camerounaise et à verser aux champions africains 25 000 dollars (environ 14,5 millions de francs CFA) en prime.

Par ailleurs, la fédération camerounaise de football a refusé de commenter ces informations ; pour l'instant, tous les regards sont tournés vers le match de qualification crucial pour la CAN Egypte 2019 du mois prochain contre les Comores à Yaoundé.